

Herzlichen Dank

Wir sind überwältigt von der grossen Anteilnahme und den unzähligen Zeichen der Freundschaft und Verbundenheit sowie von der in Worten und vielen Karten ausgedrückten Wertschätzung, die wir beim schmerzlichen Abschied von

Rahel Bachmann

erfahren durften.

Besonders danken möchten wir allen Verwandten, Bekannten und langjährigen Wegbegleitern für die vielen einfühlsamen Worte, die stillen Händedrücke, die vielen Umarmungen und liebevollen Begegnungen.

Allen Mitarbeitenden der Stiftung Steinegg für die liebevolle Betreuung. Pfarrer Matthias Fürst für die berührenden und tröstenden Worte und die einfühlsame Gestaltung der Abdankungsfeier.

Dem Pflegepersonal und Aerzten des Kantonsspital Winterthur.
Herzlichen Dank für die grosszügigen Spenden an die Stiftung Steinegg.
Es ist schön, in der Zeit des Abschieds Trost und Mitgefühl zu erhalten.

Sonnenbühl, August 2023

Die Trauerfamilie